

## Intervention de la DDT 12 à l'occasion de l'arbre de Noël 2013 / X. PIOLIN

Je vous prie tout d'abord d'excuser MM. Boda et Guyader, retenus à un séminaire préfectoral.

C'est avec beaucoup de plaisir que je participe avec vous à ce moment de joie et de convivialité partagé entre collègues, et avec nos familles.

Je remercie à ce titre les femmes et les hommes des associations ASCET, ASMA et amicale de la DDCSPP, qui ont œuvré au succès de cette après-midi en donnant de leur temps pour l'intérêt de tous.

Je remercie plus particulièrement Mme Delphine Roche pour les cinq années passées à la présidence de l'ASCET, durant lesquelles elle a mis tout son cœur, et beaucoup de son temps, au service de tous. Encore une fois, merci beaucoup.

Il est important de préserver des temps de partage conviviaux en-dehors de notre présence au bureau, à l'instar de la célébration d'hier des 10 ans de Bourran, pour constituer une véritable communauté de travail. L'arbre de Noël y contribue, mais je pense aussi aux membres du CLAS, aux animateurs des clubs Théâtre ou Danses Folkloriques, qui nous feront le plaisir d'une représentation plus tard, et à tous ceux qui contribuent par leur bonne volonté à faire de notre espace de travail un lieu agréable. Merci à toutes et à tous.

Un dernier remerciement à destination de Mmes Negre et Tonazzi et de M. Duplan pour leur investissement ces derniers jours dans la célébration des 10 ans de Bourran, dont vous retrouverez l'expo-photo au fond de la salle.

Je vous souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d'année.